



Firma del convenio entre Paulo César de Oliveira (izquierda), Carmen Caffarel y Daniel Hernández Ruipérez, ayer, en Madrid.

La Universidad fomenta el conocimiento mutuo con Brasil

La Usal, la Embajada carioca y el Cervantes firman un acuerdo de colaboración

E. A. S.
SALAMANCA

El Instituto Cervantes y la Fundación Cultural Hispano-Brasileña sellaron ayer en Madrid el primer acuerdo de colaboración mutua, con el objetivo de fomentar el conocimiento cultural entre España y el país americano. El convenio fue firmado por la directora del Cervantes, Carmen Ca-

ffarel y los dos presidentes del Patronato de la Fundación Hispano-Brasileña, el embajador del país carioca en España, Paulo César de Oliveira, y el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez.

El acuerdo, que tiene una vigencia de dos años prorrogables, sienta las bases para el establecimiento de una colaboración estrecha entre ambas entidades, que sirva como instrumento para fortalecer los lazos culturales entre los dos países.

En este sentido, la directora del Instituto Cervantes destacó que esta entidad "quiere traer lo mejor de la cultura brasileña a

España" y recordó que más de cinco millones de brasileños aprenden castellano.

Por su parte, el rector de la Universidad de Salamanca subrayó el papel de la institución académica como "agente impulsor" de la enseñanza del español a nivel internacional y el "modelo referente" que supone para las universidades americanas.

La primera actividad enmarcada en el acuerdo se desarrolló ayer mismo, por la tarde, con una jornada de literatura brasileña, que se desarrolló en la sede central del Instituto Cervantes, organizada por esta entidad y la Fundación Hispano-Brasileña. ■